

# *Miguel Díaz-Canel pour l'éthique, l'intégrité et la transparence du gouvernement cubain*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a pris part ce jeudi à la XLIIIe assemblée générale ordinaire de l'organisation centraméricaine et caribéenne des entités supérieures d'audit.

Dans son intervention, Miguel Díaz-Canel a assuré l'appui total du peuple et du gouvernement cubain aux travaux de cette rencontre qui, a-t-il relevé, « est en rapport étroit avec la vocation de notre gouvernement d'appuyer les processus qui nous aident à être plus transparents dans la gestion du gouvernement face au peuple et qui nous permettent d'aborder d'une façon intégrale le dysfonctionnement dans l'activité du gouvernement et d'éviter des maux comme le fléau de la corruption. »

Le Chef d'État cubain a précisé que « dans la mesure où nous pourrions aborder cette problématique entre tous, tout comme nous nous sommes intégrés dans d'autres luttes, nous contribuerons, nous

apprendrons et nous comprendrons aussi ces expériences »

Le président cubain a rappelé que cette rencontre se tient au milieu d'un panorama d'hostilité croissante de l'empire qui n'arrive pas à arrêter nos programmes d'éducation et de développement de notre pays .

Le président cubain a confirmé la volonté de poursuivre ces processus dans la plus grande transparence depuis le gouvernement et avec la plus grande qualité au point de vue de l'efficacité de la gestion publique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195335-miguel-diaz-canel-pour-lethique-lintegrite-et-la-transparence-du-gouvernement-cubain>



**Radio Habana Cuba**